

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к магистерской диссертации

**ЕВРАЗИЙСКАЯ ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ИНТЕГРАЦИЯ В ПОЛИТИКЕ
БЕЛАРУСИ, КАЗАХСТАНА, РОССИИ (1994-2019 ГГ.)**

Кузнецов Вячеслав Сергеевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук,
доцент А.В. Тихомиров

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем магистерской диссертации.

Магистерская диссертация состоит из оглавления, перечня условных обозначений, общей характеристики работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 81 страницу. Список использованной литературы занимает 10 страниц и включает 96 позиций.

2. Перечень ключевых слов.

ЕВРАЗИЙСКАЯ ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ИНТЕГРАЦИЯ, ИНТЕГРАЦИОННОЕ ЯДРО, БЕЛАРУСЬ, РОССИЯ, КАЗАХСТАН, ТАМОЖЕННЫЙ СОЮЗ, ЕДИНОЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ПРОСТРАНСТВО, ЕВРАЗЭС, ЕАЭС, ГЕНЕЗИС, ИНТЕГРАЦИОННАЯ ПОЛИТИКА, БОЛЬШАЯ ЕВРАЗИЯ.

3. Содержание работы.

Объект исследования – евразийская интеграция.

Предмет исследования – политика «тройки» (Россия, Беларусь, Казахстан) в отношении евразийской экономической интеграции.

Цель работы – проанализировать и выделить характерные черты политик «тройки» в отношении евразийской экономической интеграции (1994 – 2019 гг.).

Методы исследования. В работе использованы типологический метод, диалектический метод; такие общенаучные методы, как анализ, синтез, обобщение, абстрагирование и такие частнонаучные методы, как историко-генетический, историческая компаративистика, и историко-системный метод.

Полученные результаты и их новизна. Создана авторская периодизация генезиса евразийской экономической интеграции, выявлены и охарактеризованы интересы России, Беларуси и Казахстана в евразийской экономической интеграции, отражено современное состояние и проблемы ЕАЭС, сформулирован ряд предположений относительно дальнейшего развития ЕАЭС.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Достоверность определяется широкой историографической и источниковой базой, а также разнообразными методами исследования. Использованные материалы и результаты магистерской работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для написания аналитических работ, статей и подготовки монографий, а также при разработке лекционных курсов по теме исследования. Исследование может представлять интерес как аналитический материал для дальнейшего развития политики Беларуси, России и Казахстана в отношении евразийской экономической интеграции.

ANNOTATION

1. Structure and size of the thesis.

The master thesis consists of table of contents, list of symbols, master thesis general description, introduction, 4 chapters, conclusion and list of references. Total scope of thesis is 81 pages. The list of references occupies 10 pages and includes 96 positions.

2. Keywords.

EURASIAN ECONOMIC INTEGRATION, INTEGRATION CORE, BELARUS, RUSSIA, KAZAKHSTAN, CUSTOMS UNION, UNIFIED ECONOMIC SPACE, EURASEC, EAEU, GENESIS, INTEGRATION POLICY, BIG EURASIA.

3. Text of the abstract.

The object of research is Eurasian integration.

The subject of the study is the policy of Russia, Belarus, Kazakhstan in relation to Eurasian economic integration.

The purpose of the thesis is to analyze and highlight the characteristic features of Russian, Belarusian and Kazakh policies regarding Eurasian economic integration (1994 - 2019).

Methods of research. The thesis uses typological method, dialectical method; such general scientific methods as analysis, synthesis, generalization, abstraction and such specific scientific methods as historical genetic, historical comparative, and historical systemic methods.

The results of the work and their novelty. The periodization of the genesis of Eurasian economic integration has been created, the interests of Russia, Belarus and Kazakhstan in Eurasian economic integration have been identified and characterized, the current state and problems of the EAEU are reflected, a number of assumptions regarding the further development of the EAEU are formulated.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. Authenticity is determined by a wide historiographic and source base, as well as by various methods of research. The materials used and the results of master thesis are authentic. The research has been conducted independently.

Recommendations on the usage. The results of the work can be used for the preparation of analytical works, articles and monographs, as well as in developing lecture courses on the topic of master thesis. The study may be of interest as analytical material for the further development of the policies of Belarus, Russia and Kazakhstan in relation to Eurasian economic integration.